

Bericht über den Saisonverlauf Kreisliga A1, Bezirk Franken:

Die Saison startete mit 14 Mannschaften in einer neu zusammengesetzten Staffel.

Negativer Höhepunkt war zweifellos der Rückzug der Spfr. Stockheim am 28.4.2025 nach dem 24. Spieltag. Zuvor konnte die Mannschaft aufgrund Spielermangel bereits 2x nicht antreten. Die erzielten Ergebnisse wurden aus der Wertung genommen und Stockheim als 1. Absteiger ans Tabellenende gesetzt.

Auch die weiteren in den Abstiegskampf verwickelten Mannschaften aus Neckarwestheim und Schluchtern II konnten je 2x wegen Spielermangel nicht antreten.

Lange sah es während der Runde so aus, dass es zu einem verschärften Abstieg kommen könnte aufgrund der Anzahl der Absteiger aus der BZL in die KLA1. Letztendlich steigen aber nur der SV Leingarten und der SV Schluchtern I direkt in die Kreisliga A1 ab, so dass es hier bei 2 Absteigern bleibt. Diese sind neben den Spfr. Stockheim noch der SV Schluchtern II, der in der neuen Runde in eine SGM mit der SGM Massenbachhausen II geht und für die Kreisliga B gemeldet hat. Relegationsteilnehmer ist somit die Spfr. Neckarwestheim, die im ersten Spiel am SSV Auenstein scheiterten.

Im Meisterrennen deutete sich schon früh ein Zweikampf zwischen dem TSV Botenheim und dem VfL Brackenheim an. Dieser wurde im direkten Duell am vorletzten Spieltag entschieden, als dem TSV Botenheim ein Unentschieden zur Meisterschaft reichte. Ich habe den Meisterwimpel nach diesem Spiel an der TSV Botenheim überreicht. Der VfL Brackenheim erreichte damit die Relegation zur Bezirksliga und scheiterte im ersten Spiel am TSV Neuenstein.

Noch kurz eine kleine Statistik, es gab insgesamt 15 Rote Karten gegen Spieler, 3 rote Karten gegen Offizielle und 18x Gelb/Rot gegen Spieler. Alle weiteren Details entnehmen Sie bitte der Fairnesstabelle.

Zum Schluß möchte ich bei allen Vereinen für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Ein großer Dank gilt auch Klaus Gunzer vom Sportgericht für gute Zusammenarbeit.

Uli Friedenauer
Staffelleiter